

# 高松スポ推だより VOL.49



第 58 回全国スポーツ推進委員研究協議会  
平成 29 年 11 月 9 日・10 日 於：つくばカピオ



第 49 回四国地区スポーツ推進委員研修会  
平成 30 年 1 月 20 日・21 日 於：松山市



平成 29 年度かがわ生涯スポーツフォーラム  
平成 30 年 2 月 17 日 於：土庄町総合会館

めざせ  
オシリーアン!!

# 第49回 四国地区スポーツ推進委員研修会

日時：平成30年1月20日(土)・21日(日) 於：愛媛県松山市総合コミュニティセンター

## 東植田地区 久保 大輔

今回の四国研修で、一番印象に残ったのは、大田美香さんの講演でした。私の子どもの年齢などから興味深いお話をしました。食事によって成長を左右するのだと実感しました。成長過程において、カルシウムの大切さ、バランスのとれた食事、食材それぞれの役割の大切さも知ることができ、大変感銘を受けました。何気なく食べているインスタント食品が成長を妨げるものだとは知らず、簡単だからと子どもに与えてはいけないなあと思いました。今後は、奥さんとも話し合い子どもの為になる食生活をおくれるよう、努力していきたいです。

## 多肥地区 好井 勉

平成30年1月20日～21日、愛媛県松山市総合コミュニティセンターで行われた、「第49回四国地区スポーツ推進委員研修会」にて、名譽ある会長表彰を受賞させていただき、身に余る光栄です。これは18年間の活動の功績を認めていただいた会長をはじめ、スポーツ振興課・スポーツ推進委員の皆様・地区体協の皆様・家族の支えがあったからだと改めて感謝しております。

振り返ってみれば、あっという間の事で「出会い」「新しいものへの挑戦」等と多くの事を学ぶことが出来ました。今後は、今まで積み上げてきた事を糧に更なるステップアップを目指し「明るく」「楽しく」「笑顔」「活力」のあるスポーツ推進委員の一員として微力ではありますが、地区活動においても「一隅を照らす」を合い言葉に取り組んで行きます。ありがとうございました。



## 祝 会長表彰受賞コメント



## 十河地区 宮脇 靖子

平成30年1月20日、21日に愛媛県松山市総合コミュニティセンターで開催された、「第49回四国地区スポーツ推進委員研修会」で会長表彰を頂きました。8期16年、皆さま方のご協力のお陰と心より感謝申し上げます。

たくさんの人と出会い、色々なスポーツと出会い、今までの研修会でたくさんの人の講演を聞いて勉強し、広報部に入りスポ推連報、スポ推だよりの編集で文章の書き方とスポーツ推進委員にならなければ出来ない事をたくさん経験させて頂きました。これからも皆様のご指導を頂き、頑張っていきたいと思います。ほんとうにありがとうございます。

# 第58回 全国スポーツ推進委員研究協議会 (茨城大会)

日時：平成29年11月9日(木)・10日(金) 於：茨城県つくば市つくばカピオアリーナ

## 屋島西地区 山田 達夫

平成29年11月9・10日の両日、「第58回全国スポーツ推進委員研究協議会」が茨城県つくば市つくばカピオアリーナをメイン会場として、「ファンスポーツ！～すべての人にスポーツの楽しさを～」を今大会のテーマに掲げ、全国からおよそ3,400名のスポーツ推進委員が集まり盛大に開催されました。

1日目の講演では、プロ野球界で選手、コーチ、監督として活躍した茨城県出身の大久保博元氏が「私の野球人生」と題して、自身の野球体験をもとにコーチやトレーナーなどのスタッフと一丸となった選手の育て方について、おもしろおかしく講演されました。次に「スポーツの力で楽しい未来を創る」をテーマとしたシンポジウムが行われ、立教大学の松尾先生をコーディネーターとして、生涯スポーツ、高齢者、障害者、子どものそれぞれの観点から、専門シンポジストからの話題提供がありました。2日目には分科会が行われ非常に有意義で充実した時間を過ごすことができました。

スポーツ推進委員に就任して2年目で、その活動の多さに驚く反面、知名度の低さを痛感いたしておりました。知名度の向上には、自身がより一層活動内容を掌握する必要があると感じるとともに、スポーツ推進委員の資質の向上を図るために、今回初めて参加させていただきました。

なお、来年は鹿児島で開催される予定ですので、多数の参加を望みます。



# 生涯スポーツ・体力づくり全国会議2018 ～人・スポーツ・未来～

日時：平成30年2月2日(金) 於：広島市グランドプリンスホテル広島



## 屋島東地区 中 健二

午前の全体会は鈴木大地スポーツ庁長官ら4名を迎えてのシンポジウムになり、第2期スポーツ基本計画の方針、今後5年間に計画的かつ総合的に取り組む施策について講演がありました。

午後からの分科会は第3分科会に参加しました。コーディネーターは筑波大学教授の柳沢和雄先生、パネリストは滋賀県湖南市長ら3名を迎えて開催されました。スポーツの現状と課題、地域スポーツ振興へのスポーツ推進委員の関わり方についての討議が行われました。話題になったのは、スポーツ推進委員に求められること、連絡調整(連携：ネットワーク)をしっかりと作る必要がある。地域の課題に対応できる人材(目配りできる人)を見つけることが重要である。さらに、生涯スポーツは「する・みる・ささえる」と言う事であり、ささえる(スポーツボランティア)に注目が集まっていると話がありました。最後に谷畠英吾湖南市長から“しっかり者が責任者”「気付いた人が最後までやりなさい！」との助言を頂いて分科会は終了しました。気が付けば、“アツ”という間の1日でした。

平成29年度かがわ生涯スポーツフォーラム in 小豆島

日時：平成30年2月17日（土） 於：土庄町総合会館（フレトピアホール）

太田地区 齊藤 信博

高松スポートの一員として小豆島まで行きました。平昌オリンピックフィーバーの最中、「東京 2020 オリンピック・パラリンピック」の翌年に、関西圏 2 府 6 県で開催される「WORLD MASTERS GAMES 2021 KANSAI」組織委員会の東直也企画調整部長より開催に向けた取り組みについての基調講演に始まり、4 つのテーマに分かれての分科会では、全国でも少数の男性フリーランス管理栄養士である Quality Of Life Plus の南部真也代表（自称：全国で 1 番おもしろい栄養士）から「食べるシセイを整えるスポーツ栄養学」をテーマに講義を受けました。今までの漫然とした食生活を反省させられるとともに、今後の食べるシセイ（心構え、意識・体の構え、立姿）について考えさせられる有意義な時間を過ごすことが出来ました。「1 単位 Get！」

〔大会結果〕

平成29年11月5日（日） 於：高松市西部運動場

★第38回さわやかママさんソフトボール大会

優勝：太田 準優勝：中央 第3位：前田

## ★第19回60歳以上スローピッチソフトボール大会

優勝：古高松 準優勝：檀紙 第3位：下笠居



## ★第7回さわやかドッジボール大会

平成29年12月3日（日） 於：高松市香川総合体育馆

## ★フレンドリーの部

優勝：木太北部 準優勝：二番丁 第3位：檀紙

## ★クイーンズの部

優勝：檀紙 準優勝：中央 第3位：弦打



★第10回ダイヤゾーン・ボール大会

平成30年2月25日（日）　於：高松市総合体育馆

優勝：大野 準優勝：弦打 第3位：日新



夢中で応援した冬季オリンピック！  
スポーツの素晴らしさを堪能しました。  
スポ推として、スポーツの楽しさをより広げていきたいと改めて思いました。  
別れと出会いの春、今年の春はどんな出会いが待っているでしょうか？  
スポ推だより49号をお届けします。

編集後記

〔御見舞〕  
福家  
好井 勉（多肥）

福家  
好井  
誠（円座）  
勉（多肥）